
 
 

NIEDERSCHRIFT ÜBER DIE ÖFFENTLICHE 
SITZUNG DES GEMEINDERATES BUBESHEIM 

 

 
Sitzungsdatum: Montag, 21.02.2022 
Beginn: 19:00 Uhr 
Ende 20:12 Uhr 
Ort: im Bürgerhaus Bubesheim 

 

 

ANWESENHEITSLISTE 

1. Bürgermeister 

Sobczyk, Gerhard    

Mitglieder des Gemeinderates 

Eberl, Bernhard    
Finkel, Rainer    
Geimor, Vladislav    
Greiner, Stefanie    
Halbritter, Peter    
Häußler, Hans Peter    
Laub, Jürgen    
Oberauer, Christoph    
Pilharcz, Tino    
Thoma, Simone    
Wiedemann, Hermann    

Schriftführerin 

Hartmann, Yvonne    

 
 
Abwesende und entschuldigte Personen: 

Mitglieder des Gemeinderates 

Wiedenmann, Christine   entschuldigt 
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TAGESORDNUNG 
 
Öffentlicher Teil 
 
   
 1   Genehmigung der Niederschrift des öffentlichen Teils der Sitzung vom 

07.02.2022 
 

   
 2   Verkehrssicherheit Kreuzung GL/049/2022 
   
 3   Bekanntgabe der Beschlüsse aus nichtöffentlicher Sitzung  
   
 4   Verschiedenes, Wünsche und Anträge  
 4.1 Defekte Straßenbeleuchtung  
 4.2 Bahnstrecke Ulm-Augsburg  
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1. Bürgermeister Gerhard Sobczyk eröffnet um 19:00 Uhr die Sitzung des Gemeinderates 
Bubesheim. Er begrüßt alle Anwesenden und stellt die ordnungsgemäße Ladung und 
Beschlussfähigkeit des Gemeinderates Bubesheim fest. Es wurden keine Einwände gegen die 
Tagesordnung erhoben. 
 
 
 

ÖFFENTLICHER TEIL 
 

   
TOP  1: Genehmigung der Niederschrift des öffentlichen Teils der Sitzung vom 

07.02.2022 
 
Beschluss: 
Der Gemeinderat genehmigt die Niederschrift des öffentlichen Teils der Sitzung vom 
07.02.2022. 

04-13-2022/ einstimmig beschlossen   

   
TOP  2: Verkehrssicherheit Kreuzung 

 
Der Vorsitzende erteilte das Wort an Herrn Frank und Herrn Schorer vom Staatlichen Bauamt. 
Mehrfach wurde die Sicherheit der Fußgänger, durch die neue Ampelanlage kritisiert. 
Besondere Gefahr besteht für diese durch Autofahrer die aus der Kötzer Straße rechts 
abbiegen. Herr Schorer erklärte, dass die Gefährdung durch Fehlverhalten der Autofahrer 
entsteht. Es wurden an dieser Stelle bereits Blinklichter angebracht um auf die Gefahr 
aufmerksam zu machen. Diese wurden mittlerweile durch größere Lichter ausgetauscht. 
Mehrfach wurde vorgeschlagen, die Fußgängerampel nur auf Anforderung zu aktivieren oder 
bei der Grünphase für Fußgänger die Ampel für die restlichen Verkehrsteilnehmer auf rot zu 
setzen. Herr Frank teilte daraufhin mit, dass eine derartige Schaltung in Deutschland nicht 
möglich wäre. Zum einen sind die Zahlen der Fußgänger zu gering. Zum anderen kann der 
Abfluss der Fahrzeuge aus dem Kreuzungsbereich nicht unverzögert gewährleistet werden. 
Zweiter Bürgermeister Finkel brachte vor, dass die Schaltphase an der Linksabbiegerspur aus 
Richtung Leipheim zu kurz ist und in der Grünphase lediglich 1 Fahrzeug passieren kann. 
Mehrfach wurde angeregt, die Betriebszeiten der Ampel nochmals zu prüfen und diese 
werktags abends früher abzuschalten und am Wochenende gar nicht zu betreiben. Hier sollte 
dringend nachgebessert werden. Gemeinderat Pilharcz bat darum zu klären, ob in der Kötzer 
Straße eine Tempo-30-Zone eingerichtet werden kann. Nach umfassender Diskussion, teilte 
Herr Frank mit, dass eine Verkehrsschau mit der Polizei stattfinden wird und alle Belange und 
Lösungsvorschläge mit der Verkehrskommission besprochen werden. Im zweiten Schritt soll 
dann geklärt werden, ob und wie eine Umprogrammierung der Ampel sinnvoll ist. Der 
Gemeinderat ist aufgefordert Herrn Frank mitzuteilen, welche Betriebszeiten für die 
Ampelanlage gewünscht werden 

   
TOP  3: Bekanntgabe der Beschlüsse aus nichtöffentlicher Sitzung 
 
Der Gemeinderat hat in nichtöffentlicher Sitzung vom 07.02.2022 die Bauleistung für die 
Außenanlage Wasserwerk Bubesheim an die Firma Bendl, Günzburg zum Preis von 
40.820,06 € vergeben. 
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TOP  4: Verschiedenes, Wünsche und Anträge 
 

   
TOP  4.1: Defekte Straßenbeleuchtung 
 
Dritte Bürgermeisterin Thoma informierte darüber, dass in der Grottenau die Straßenlaterne vor 
dem Haus Nr. 17 defekt ist. Der Vorsitzende informierte erneut, dass derartige Meldungen über 
die Homepage der LEW vorgenommen werden können. 

   
TOP  4.2: Bahnstrecke Ulm-Augsburg 

 
Gemeinderat Häußler teilte mit, dass der geplante Ausbau keinen Mehrwert für die Region 
bringt. Nachdem es keine Lösung gibt die für alle Betroffenen passt, muss die Region den 
Ausbau der bestehenden Trasse fordern. 
 
 
 
 
 
 
 
 

Gerhard Sobczyk    Yvonne Hartmann 
1. Bürgermeister    Schriftführerin 
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